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La cherté de la vie, un coup de massue pour de 
nombreuses familles se trouvant au bas de l’échelle. La 
perte d’emploi et les effets de la Covid-19 y ont 
largement contribué. Malgré cela, elles luttent contre 
vents et marées pour tenir la tête hors de l’eau. Bien 
que le gouvernement ait redoublé d’efforts pour réduire 
les poches de pauvreté, à l’aube de l’année 2022, des 
familles peinent à subvenir aux besoins de leurs 
enfants. 
 
A l’instar de Marie-Jane, une habitante de Goodlands, 
qui ne cache pas son amertume. Elle qui travaillait dans 
le secteur de l’hôtellerie se retrouve aujourd’hui au 
chômage forcé. « Je ne suis pas paresseuse et je veux 
travailler. Nuit et jour je fais de mon possible pour 
soutenir mon foyer. La vie est très chère maintenant. 
De simples aliments de base ont connu une véritable 
flambée des prix. Malgré les subventions, les salaires 
n’augmentent pas et de jour en jour, tout devient plus 
difficile », se désole-t-elle. Suzelle, une bénéficiaire 
d’une association, abonde dans le même sens. L’année 
2022 est pour elle synonyme de soucis. « La Covid-19 
n’a pas fini de nous surprendre. Nous vivons la peur au 
ventre. On ne sait pas ce que demain nous réserve. Pour 

Société 

Retour des cours en présentiel : La vigilance 
reste de mise 
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être franche, chaque jour, les pauvres deviennent plus 
pauvres et les aides ne suffisent pas. Nou manz pou 
zordi, demin nou gete. » 
 
Jayen Chellum, secrétaire général de l’Association des 
consommateurs de l’île Maurice (ACIM), constate que 
la pandémie de la Covid-19 a non seulement appauvri 
certains ménages mais a aussi créé une crise au niveau 
de la consommation. Ce dernier est catégorique. « Il est 
grand temps que cesse le libéralisme économique qui 
règne actuellement. Le gouvernement doit avoir un 
regard sur ceux qui pratiquent le 'profit exagéré'. Il n’y a 
aucun contrôle et les autorités n’assument pas leurs 
responsabilités et c’est le petit consommateur qui en 
paie les conséquences », affirme Jayen Chellum. Ce 
dernier est d’avis que l’an 2022 démarre avec de 
mauvaises ondes, car il y a un sentiment d’insécurité. 
La perte d’emploi et les tensions familiales sont, dit-il, 
monnaie courante et la génération qui est appelée à 
grandir dans cette situation, portera forcément des 
séquelles. 
 
« Malgré le Wage Assistance Scheme et d’autres 
subventions pour empêcher une flambée de prix, 
certaines familles n’ont pas pu manger comme il se 
doit. Avec la dépréciation de la roupie ainsi que 
l’inflation, tout coûtera cher. » Tel est le constat du 
secrétaire général de l’ACIM. Et d’ajouter : « Il ne faut 
pas oublier que certaines compagnies se sont enrichies 
sur le dos des consommateurs. Le profit exagéré est une 
pratique qui ne cesse de perdurer. La Covid-19 a non 
seulement rendu les pauvres plus pauvres mais elle a 
aussi rendu les riches plus riches. Cette disparité 
apporte ainsi un malaise. Ceux qui avaient des projets 
ont été déçus avec la soudaine montée du prix du 
ciment. »  
 
Les travailleurs sociaux, qui sont sur le terrain, 
partagent le même avis. L’imam Arshad Joomun,  

Société 
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responsable de M-Kids, pense qu’il devrait y avoir des 
ateliers d’écoute afin de mieux comprendre les 
doléances de ceux au bas de l’échelle. « Il y a beaucoup 
de problèmes, que ce soit en termes d’éducation ou 
dans le milieu familial. Ces familles au bas de l’échelle 
vivent dans un stress constant car elles ne sont sûres de 
rien et elles ont aussi le sentiment de ne pas être 
écoutées. Elles sont complètement délaissées. Cela a un 
effet néfaste sur le plan psychologique », avance Arshad 
Joomun. 
 
L’imam Arshad Joomun espère que les députés du 
gouvernement et de l’opposition proposeront des 
cellules d’écoute non seulement pour soulager ces 
personnes mais aussi aider les ONG. « Il est grand 
temps que le Premier ministre recadre ses ministres et 
autres élus. Le peuple souffre. L’heure n’est pas à la 
division. Il faut trouver des solutions pour aider ceux au 
bas de l’échelle. Il faut briser la tendance. Les pauvres 
deviennent plus pauvres alors que d’autres profitent de 
la situation pour se remplir les poches. Cela doit 
changer », soutient ce dernier. 

Société 
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Africa Business Day : La MCCI et l’AfBC 
s’engagent à promouvoir davantage les 
affaires sur le continent 

L’Africa Business Day, célébrée le 20 janvier à 
l’initiative de l’Africa Business Council (AfBC), a été 
commémorée cette année à la Chambre de commerce et 
d’industrie de Maurice (MCCI). Ont participé à cet 
événement qui s’est tenu le 20 janvier au siège de la 
MCCI le ministre du Transport et du métro léger et 
ministre des Affaires étrangères, de l’intégration 
régionale et du commerce international, Alan Ganoo, le 
président de la MCCI, Guillaume Hugnin, le vice-
président de l’AfBC et président du COMESA Business 
Council, Marday Venkatasamy, la vice-présidente de la 
MCCI, Namita Jagarnath Hardowar, et le secrétaire-
général de la MCCI, Yousouf Ismaël. 
 
La cérémonie a été marquée non seulement par 
l’illumination d’un flambeau virtuel, mais aussi par la 
signature d’un accord entre la MCCI et l’AfBC. Celui-ci 
prévoit que le bureau régional de cette entité pour la 
région de l’Afrique australe et de l’océan Indien sera 
hébergé au sein de la MCCI. Pour rappel, l’AfBC a été 
créé en 2020 et est opérationnel depuis novembre 
2021… 

Société 
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Pétition électorale au No.19 : La cour 
ordonne un nouveau décompte des voix 

Société 

La Cour suprême a donné son verdict ce vendredi 21 
janvier. En effet, suite à la déclaration de l’ex-Deputy 
Chief Electoral Officer, Dharmajai Mulloo, les juges 
Aruna Devi Narain et Denis Mootoo ont déclaré qu’un 
nouveau décompte de bulletins devra avoir lieu à cause 
des anomalies décelées lors des dernières élections 
législatives. C’est le Master and Registrar Court qui 
devra s’assurer de ce nouveau comptage des voix. La 
date n’a pour l’heure pas été fixée. 
 
Rappelons que Jenny Adebiro a été présentée comme 
candidate du MMM à la circonscription No.19. Le jour 
du dépouillement, Ivan Collendavelloo s’était classé à la 
troisième place avec 8 959 voix et Jenny Adebiro 
quatrième avec 8 867 voix, soit une différence de 92 
voix. La candidate a estimé qu’il y avait eu maldonne et 
c’est ainsi qu’elle a déposé une motion pour réclamer 
un nouveau décompte des voix. 
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Remise de certificats aux aspirants avocats 
par le président de la République 

Société 

Une dizaine d'aspirants avocats ont reçu hier, 20 
janvier, des certificats après avoir réussi leur formation 
professionnelle au Bar Professional Training. La 
cérémonie s'est tenue à la mairie de Port-Louis en 
présence du président de la République, Pradeep 
Roopun, entre autres. Ce dernier a précisé que cette 
cérémonie marque une étape importante d’autant plus 
qu’ils ont réussi leurs examens du barreau à un 
moment où le monde est confronté à un défi sans 
précédent avec la pandémie. 
 
Le président de la République a également exhorté les 
avocats nouvellement qualifiés à faire preuve de 
résilience et d'optimisme et à rester motivés dans leurs 
efforts tout en respectant des normes éthiques élevées, 
car ils rejoignent une profession honorable. 
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Pas de cours en ligne, la rentrée du 2 février 
se fait en présentiel 

Société 

Adieu aux cours en ligne. La rentrée, le 2 février 
prochain, se fait en présentiel. L’annonce a été faite par 
la ministre de l’Education, Leela Devi Dookun-
Luchoomun, ce vendredi 21 janvier. Les institutions 
pré-primaires, primaires, secondaires et supérieures 
sont concernées. Toutefois, la rentrée sera faite dans un 
encadrement réfléchi. Les gestes barrières, les 
récréations alternées ainsi que le port du masque sont 
toujours obligatoires. Un communiqué avec plus de 
détails sera publié sous peu par le ministère. 
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Ivan Collendavelloo : « Mo fer enn lapel ek la 
pres, napa fer komanter brit brit » 

Le leader du ML, Ivan Collendavelloo, après sa sortie de 
la Cour suprême, ce vendredi 21 janvier, a lancé un 
appel à la presse. Il a demandé à ne pas faire de 
commentaire irréfléchi sur la décision des juges 
concernant la pétition électorale dans la circonscription 
numéro 19, de respecter le jugement et d’attendre le 
nouveau décompte des voix. Ce sera le Master & 
Registrar de la Cour suprême qui procédera à ce nouvel 
exercice de comptage des bulletins de vote et non la 
commission électorale. 
 
A une question de la presse sur ces dernières 
retombées, Ivan Collendavelloo n’a pas voulu faire de 
commentaire et a exhorté les journalistes d’attendre le 
nouveau dépouillement. Rappelons que les juges Aruna 
Devi Narain et Denis Mootoo ont tranché en faveur de 
Jenny Adebiro, candidate battue du MMM aux 
dernières législatives de 2019 et qui avait déposé une 
motion pour ce nouveau décompte des bulletins de 
votes. La date pour ce processus n’a pas encore été 
fixée. 

Société 
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Les épreuves écrites pour les élèves du School 
Certificate (SC) et du Higher School Certificate (HSC) 
démarrent le 11 avril prochain. Cette nouvelle concerne 
notamment ceux en Grades 11 et 13. Ainsi, les élèves 
n’auront que deux mois pour compléter le programme 
scolaire et se préparer aux nouvelles épreuves. Les 
élèves de la filière technique auront leurs séances de 
travaux pratiques à la fin du mois de mars. 

Société 

SC et HSC : Les épreuves débutent le 11 avril 
prochain 
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Deux chèques de Rs 250 000 et Rs 150 000 ont été 
remis respectivement aux cinéastes Sada Rajiah et 
Pravesh Das Nunkoo. Le ministère des Arts et du 
patrimoine culturel a ainsi voulu les récompenser pour 
leurs efforts et leur contribution à l'industrie 
cinématographique mauricienne. Tel est le message du 
ministre de tutelle, Avinash Teeluck aujourd'hui, 21 
janvier, lors d'une cérémonie officielle au siège de son 
ministère à Port-Louis. 
 
Avinash Teeluck a rappelé que Sada Rajiah a reçu une 
quarantaine de prix au niveau international pour le film 
Three Wise Men, tandis que le film de Pravesh Das 
Nunkoo, The Truth - The Evolution of Gandhi, a 
récemment été récompensé lors du dernier Festival 
international du film de Jaipur. Le gouvernement, a-t-il 
souligné, est fier que les productions des cinéastes 
locaux soient reconnues et récompensées dans les 
festivals internationaux. 
 
Le ministère des Arts et du patrimoine culturel va 
s'assurer que les cinéastes locaux reçoivent les 
encouragements et les conseils… 

Société 
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Société 

Annual Report de la FSC: 110 entités référées 
aux autorités pour des actions légales 

La Financial Services Commission a joué un rôle 
important dans le retrait de Maurice de la liste grise de 
la FATF. Pour y arriver, un plan d’action avait été mis 
en place avec les recommandations de la FATF pour 
combattre le blanchiment d’argent et le financement du 
terrorisme. 
 
Ainsi, la FSC a formulé un plan bien articulé qui a 
effectivement focalisé l'attention des autorités de 
surveillance sur les domaines présentant des risques de 
blanchiment d’argent et de financement du terrorisme 
en ciblant les entités à haut risque pour des inspections 
sur place. Au cours de l'exercice 2020/21, 364 
inspections sur place et 407 «off site policy reviews» 
ont été réalisées et un total de 110 cas ont été relevés 
pour des actions légales. 
 
En collaboration avec la Financial Intelligence Unit, la 
FSC a mené une campagne de sensibilisation ciblée sur 
les Suspicious Transaction Reporting (STR) afin 
d'informer les déclarants de leurs obligations en 
matière de STR et de favoriser une culture de 
conformité au sein de l’industrie. Pour ce faire, la 
commission a dû augmenter son personnel afin de 
s'assurer qu'il dispose des… 

https://ionnews.mu/annual-report-de-la-fsc-110-entites-referees-aux-autorites-pour-des-actions-legales/
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Société 

Bar Council: 23 nouveaux avocats prêtent 
serment 

23. Tel est le nombre des avocats qui ont été admis ce 
vendredi au Bar Council. La cérémonie de prestation de 
serment a eu lieu cet après-midi au New Supreme Court 
Building, à Port-Louis, en présence de la Chef Juge 
Rehana Bibi Mungly-Gulbul. 
 
Dans son discours, cette dernière a félicité les avocats 
pour leur succès et leur réussite bien mérités. « Votre 
admission au barreau marque le début d'un nouveau 
chapitre dans votre vie, car vous faites désormais partie 
d'une profession noble et hautement respectée », a 
souligné Rehana Bibi Mungly-Gulbul. 
 
Les 23 nouveaux avocats sont listés ci-dessous : 
1. Muhammad Waakid Allybocus2. Saniyya Mohammad 
Saïd Badabhai3. Luxmi Pooja Bhayro4. Diksha Dahoo5. 
Preety Dawoonauth-Ramruttun6. Junaid Haroon 
Fakim7. Sneh Tareshvee Gobin8. Chavi Gonpot9. 
Karina Veroushka Govinden10. Stéphane Adrien Jules 
Hein11. Derek Andrew Lo Fan Hin12. Dushinee 
Maistry13. Samia Farah Mallam-Hassam14. Dylan 
Mannikum15. Shaimaa Nabeelah Mukoon16. 
Kunasegaree Narsinghen17. Jaiprashanth 
Poinoosawmy18. Kaushik Purmessur19. Soubashini 
Rengasamy20. Abhishek Ranveersing… 

https://ionnews.mu/bar-council-23-nouveaux-avocats-pretent-serment/
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Une réunion avec les recteurs des collèges catholiques 
du Service diocésain de l’éducation catholique (SeDEC) 
a eu lieu hier, jeudi 20 janvier, dans le respect des 
gestes sanitaires. Selon les retombées, beaucoup 
d’élèves n’ont pas pu suivre les cours en ligne faute 
d’outils informatiques et de connectivité. Jimmy 
Harmon, président du SeDEC, affirme que ces élèves 
ont besoin de se retrouver en présentiel à l’école pour 
être mieux encadrés. 
 
« Certains ne se sont pas connectés depuis la rentrée de 
janvier 2022 et les enseignants craignent un fort 
pourcentage de déscolarisation, surtout parmi les élèves 
de G9 et G9+. Du côté des établissements régis sous le 
SeDEC, les recteurs craignent qu’il y ait des ‘drop-outs’ 
», précise le président du SeDEC. 
 
Les recteurs sont d’avis qu’il faut renvoyer les grands 
examens nationaux et internationaux, vu que la 
majorité d’élèves disent qu’ils ne sont pas prêts pour 
avril 2022. Le taux de présence pour les cours en ligne 
en Grades 10 à 13, varie de 25 % à 95 %, dépendant du 
collège, affirment-ils… 

Société 

SeDEC : Les recteurs demandent le renvoi 
des examens nationaux et internationaux 
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C’est un logiciel 100 % mauricien conçu et développé 
pour répondre aux besoins du marché local. Elastik a 
été créé en 2020 par Selvan Ramalingum, fondateur et 
directeur de VGR Solutions Ltd, société spécialisée dans 
le développement de logiciels. Il s’agit d’une solution 
cloud de planification des ressources d’entreprise (ERP) 
qui vise à aider les compagnies à gérer de manière plus 
efficace leurs opérations, afin d’équilibrer la charge de 
travail sur le personnel, tout en ayant un contrôle total 
sur les ventes, achats, stocks et la comptabilité, entre 
autres. 
 
Ce bijou technologique coûte deux fois moins cher que 
ses concurrents, tout en étant plus performant avec de 
multiples fonctionnalités, affirme Selvan Ramalingum. 
Dans l’optique de le faire découvrir à davantage 
d’entreprises, VGR Solutions a dévoilé la nouvelle 
identité visuelle d’Elastik, le vendredi 21 janvier, à 
travers une campagne numérique. Les Éditions de 
l’Océan Indien, Vatel Mauritius, Ravior, Jetha Tulsidas 
et La Vallée des Couleurs Nature Park sont en effet 
parmi les nombreuses entités qui l’ont adopté. 
 
« Elastik est une solution intelligente… 

Société 

Elastik, le premier progiciel de gestion 
intégré 100 % mauricien 

https://ionnews.mu/elastik-le-premier-progiciel-de-gestion-integre-100-mauricien/
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Le ministère de la Santé a émis un communiqué, ce 
vendredi 21 janvier, sur les résultats du séquençage, 
entre autres. Sur 16 échantillons collectés du 6 au 9 
janvier, 6 cas locaux du variant Delta et 10 cas du 
variant Omicron dont 8 locaux ont été détectés. 
 
Au total, 14 personnes sont décédées au cours des 
semaines écoulées, 12 n’étaient pas vaccinées et deux 
doublement vaccinées. Trois personnes sont sous 
respirateur à l’hôpital ENT alors que 14 sont sous ‘High 
Oxygen Flow’. 249 personnes sont actuellement en 
quarantaine. 

Société 

Séquençage : 8 cas du variant Omicron 
détectés 
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À la suite des initiatives écologiques de Coca-Cola, 
l’organisation a pris la décision de repasser à la 
bouteille PET transparente pour les produits de la 
marque Crystal Sparkling dès janvier 2022. Afin de 
faciliter son entrée dans l’économie circulaire, ce 
changement est « vital » car cette action augmentera la 
quantité de bouteilles transparentes pour obtenir un 
meilleur taux de recyclage en termes de couleur finale. 
 
Selon l’association de plastiques à Bruxelles, Plastics 
Recyclers Europe (PRE), le marché de recyclage de PET 
s’accommode moins efficacement à absorber les 
couleurs car la pigmentation contamine le processus de 
recyclage ainsi que les produits. Comme indiqué dans 
les recommandations de recyclages par l’Association of 
Plastic Recyclers au Washington DC, les bouteilles PET 
de couleurs vertes, bleues foncées et brunes engendrent 
par leur pigmentation une contamination de couleur 
dans la masse de plastique totale qui est mélangée à 
nouveau pour en faire de nouveaux produits recyclés. 
 
Ainsi, cela ne favorise pas le processus d’avoir un 
produit recyclé de qualité. De ce fait, cette initiative fait 
suite à la démarche de… 

Société 

Economie circulaire : Crystal Sparkling 
change la couleur de sa robe… de vert à 
transparent 

https://ionnews.mu/economie-circulaire-crystal-sparkling-change-la-couleur-de-sa-robe-de-vert-a-transparent/
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Cet habitant d’Amaury âgé de 37 ans ne comprend pas 
ce qui a bien pu se passer. Hier, jeudi 20 janvier, il a été 
tiré de son sommeil par un grand bruit. Il était aux 
environs de 7 h lorsque l’incident s’est produit. 
Abasourdi, l’homme est immédiatement sorti de sa 
maison pour s’enquérir de la provenance du bruit. Alors 
qu’il était sur le point de se rendre sur la route, il a 
aperçu son chien gisant dans une mare de sang. 
 
Paniqué, l’homme a toute de suite tenté de prodiguer 
des soins à son chien, sauf que l’animal était déjà mort. 
En inspectant l’animal, le maître a découvert une grosse 
blessure au cou de la pauvre bête. Un orifice causé par 
une balle, selon lui. Ce dernier est d’avis que quelqu’un 
a abattu son chien avant de prendre la fuite. La police 
ainsi que les éléments du SOCO ont été mandés sur le 
lieu. Si aucune douille ou trace de poudre n’a été 
décelée sur le lieu du drame, la police n’écarte aucune 
piste pour l’heure. Le cadavre du chien se trouve 
actuellement à la Veterinary Section de Réduit pour une 
nécropsie. 
 

Société 

Rivière-du-Rempart : Il entend une 
détonation et retrouve son chien dans une 
mare de sang 
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Fabien Jean Sebastien Desvaux de Marigny, 
ressortissant français, habitant un morcellement privé à 
Belle Vue Harel, a été arrêté ce vendredi matin vers 
6h00 après la découverte d’un laboratoire clandestin 
chez lui. Lors de la perquisition, les limiers de l’ADSU 
Northern ont découvert 358 g de drogue de synthèse. 
Du matériel à cet effet a été saisi, notamment de 
l’acétone qui sert à la fabrication de ce type de drogue. 
La drogue saisie est estimée à près de Rs 1,8 millions. 
 
Selon nos sources au sein de l’ADSU, ce réseau était 
sous surveillance depuis plus de deux ans et serait aussi 
dans le collimateur de l’ICAC. Deux autres personnes 
en seraient à la tête et organiseraient des soirées “posh" 
(où seulement des personnes aisées sont invitées). 
D’autres arrestations sont prévues dans les jours à 
venir. 

Société 

Belle Vue Harel: Drogue synthétique : un 
laboratoire clandestin démantelé par l’ADSU 
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Société 

Rivière-du-Rempart : En guise de fleurs 52 
plantes de cannabis découvertes dans ses 
pots 

Joli coup de filet de l’ADSU hier, jeudi 20 janvier, à La 
Clémence, Rivière-du-Rempart. Jean Loup Lamarque, 
âgé de 44 ans et soudeur de profession, a été arrêté 
après que les hommes du SP Ramgoolam ont découvert 
une importante plantation de cannabis dans sa 
demeure. 
 
La perquisition a eu lieu vers 11 h. Les limiers de 
l’ADSU l’avaient sous surveillance depuis quelques 
semaines déjà. Lors de la fouille, 52 plantes de cannabis 
ainsi que 142 g de cannabis dans un sac ont été 
découverts. 
 
Le quadragénaire a comparu en cour de district de 
Rivière-du-Rempart sous une charge de plantation de 
cannabis et a été reconduit en cellule policière. Selon 
des sources, il serait le présumé fournisseur de 
cannabis des petits réseaux opérant dans les régions de 
Rivière-du-Rempart et Piton. Son interrogatoire 
débutera la semaine prochaine. 
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Monde 

Ghana : Au moins 17 morts dans l’explosion 
d’un camion 

Au moins 17 personnes sont mortes et 59 autres ont été 
blessées, jeudi 20 janvier, dans l’explosion provoquée 
par un accident impliquant un camion transportant du 
matériel explosif destiné à une mine. L’explosion s’est 
produite aux environ de midi, et a dévasté une partie de 
la ville minière d’Appiatse, non loin de Bogoso, située 
dans la région Occidentale, à environ 300 kilomètres à 
l’ouest d’Accra, la capitale de ce pays riche en 
ressources minières. 
 
Selon les premiers éléments, c’est « un accident 
impliquant un camion transportant des matières 
explosives pour une société minière, une moto et un 
troisième véhicule qui a eu lieu près d’un 
transformateur électrique et conduit à l’explosion », a 
fait savoir le ministre de l’information Kojo Oppong-
Nkrumah dans un communiqué publié dans la nuit de 
jeudi à vendredi. 
 
Eviter une deuxième explosion 
 
« A 17 heures, un total de 17 personnes ont 
malheureusement été confirmées mortes, et 59 
personnes blessées ont été secourues »… 

https://ionnews.mu/ghana-au-moins-17-morts-dans-lexplosion-dun-camion/
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Société 

Conférence de presse du PTr 

Conférence de presse du PTr ce vendredi 21 janvier 
2022. 

https://youtu.be/P19FbU-P3p4
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Société 

Conférence de presse de Leela Devi Dookhun 
Lutchmun 

Conférence de presse de Leela Devi Dookhun 
Lutchmun ce vendredi 21 janvier 2022. 

https://youtu.be/MTVVHI9h7lA
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Société 

Revue de la semaine : Yashraj Saurty a reçu 
le PPS Ravi Dhaliah, ce vendredi 21 janvier 

Revue de la semaine : Yashraj Saurty a reçu le PPS Ravi 
Dhaliah, ce vendredi 21 janvier, pour décortiquer 
l'actualité de la semaine. 

https://youtu.be/QoN_5o0iE6g


Secrétaire de rédaction 

Premila Dosoruth 

 

Journaliste Senior 

Yashraj Saurty 

Sharone Samy 

 

Production 

Subham Heerbhunjinsing 

 

 

newsroom@ionnews.mu 

Éditorial 

www.ionnews.mu 
  

mailto:newsroom@ionnews.mu
mailto:newsroom@ionnews.mu
mailto:newsroom@ionnews.mu
mailto:newsroom@ionnews.mu
mailto:newsroom@ionnews.mu
mailto:newsroom@ionnews.mu
mailto:newsroom@ionnews.mu
mailto:newsroom@ionnews.mu
https://ionnews.mu/
https://www.instagram.com/ionnews/
https://www.facebook.com/ionnews/
https://www.youtube.com/channel/UCfZ_tPtZwPu3spoxA1z_PyQ?view_as=subscriber

